

Qui a volé les luminaires de la croix à Pâques ?

Stupéfaction à La Treille (11^e). Ce 1^{er} avril, dimanche de Pâques, les habitants du quartier situé à l'extrême Est de Marseille, tout proche des collines, se sont inquiétés le soir venu de ne pas voir la croix dominant le village s'illuminer, comme habituellement, par intermittence de 5 minutes. La croix des Barres du Saint-Esprit que le CIQ avait fièrement équipée six mois auparavant pour qu'elle brille toutes les nuits, toute l'année. Dès le lendemain, l'alerte était donnée et le constat fait : les panneau solaire, batterie et leds ont été volés. Au total, 1 400 euros de matériel avaient été investis, en partie grâce à une subvention provenant de la réserve parlementaire de la députée Valérie Boyer (LR).

"Toute l'installation était fixée au plus haut de cette croix, à 6 mètres, nous croyions que cela découragerait les voyous, regrette Beatrice Astier, présidente du CIQ de La Treille. C'est une profanation de cette installation qui avait recueilli pourtant un accueil unanimement enthousiaste. Tous les habitants sont traumatisés." La croix, symbole de ralliement pour les habitants de ce quartier village, et de foi, avait été bénie par le curé de la



La batterie et le panneau solaire ont été déboulonnés très proprement.

/PHOTO DR

paroisse lors de son inauguration le 14 octobre dernier, à l'occasion des 70 ans du CIQ. "Les Treillois sont abattus et découragés par ce larcin qui est vécu comme un outrage, reprend Béatrice Astier. Quelqu'un a dû escalader la croix avec peut-être des griffes d'élagage car le matériel a été retiré très proprement. C'est un odieux poisson d'avril. Je viens de déposer une plainte."

S.T.